



Liebe RNG-Eltern,

wir hoffen, es geht Ihnen gut und Sie alle kommen gesund durch die nächsten Wochen. "Wir befinden uns im Krieg (...) Der Feind ist hinterhältig und unsichtbar", mahnte der griechische Ministerpräsident Kyriakos Mitsotakis gestern. Ich glaube, das macht deutlich, in welcher schwieriger Situation wir uns gerade befinden.

In der Hoffnung, dass die Krisensituation nicht allzu lange andauert

grüße ich Sie herzlich

Ihr

Michael Roth, Schulleiter

[Technischen Probleme?](#)



Wir hoffen natürlich, dass das von unseren Netzwerkberatern übers Wochenende aufgesetzte Portal besser klappt als "**Moodle**". Falls es dennoch zu Problemen kommt, wenden Sie sich gerne an unser **Netzwerkteam Philipp Knappe und Jan Rudolf**.

[Anleitung zum Einloggen auf der RNG-Homepage](#)



Ein wichtiger Appell

Für Kinder ist es nur schwer zu verstehen, warum sie auf einmal Oma und Opa nicht mehr besuchen dürfen. Um die älteren Angehörigen gesundheitlich nicht zu gefährden, ist es dennoch notwendig, soziale Kontakte aufs Mindestmaß zu beschränken. In Restaurants wird ein Mindestabstand von 1,50 Meter (besser 2 Meter) zum Nächsten gefordert - solange die Speisegaststätten überhaupt noch geöffnet sind, in Österreich sind Zusammenkünfte mit mehr als fünf Personen verboten (Strafe: bis zu 3600 Euro). Angesichts dieser drastischen Maßnahmen weltweit möchten wir an Sie alle noch einmal appellieren, Ihre Kinder ggf. nochmals zu sensibilisieren: Mehrfach wurden in den letzten Tagen Schülergruppen gesichtet, die sich in großer Anzahl getroffen haben. Eine Eindämmung der Pandemie ist so nur schwer möglich.

[Online-Artikel von Focus.de](#)



Baden-Württemberg URKUNDE

Für großes Engagement
im außerunterrichtlichen Schulsport und
Teilnahme beim Wettbewerb
JUGEND TRAINIERT FÜR OLYMPIA
erhält das
Rupert-Neß-Gymnasium Wangen
den
ANERKENNUNGSPREIS 2019/20

Tübingen, den 12. März 2020

REGIERUNGSPRÄSIDIUM TÜBINGEN

DR. SUSANNE PACHTER
ABTEILUNGSPRÄSIDENTIN

RNG wird ausgezeichnet

Ja, es gibt auch gute Nachrichten: Aufgrund großen Engagements im Schulsport (Jugend trainiert für Olympia) erhielt das Rupert-Neß-Gymnasium den Anerkennungspreis 2019/20 des Regierungspräsidiums Tübingen. Der Preis ist mit 300 Euro dotiert. Dieser Betrag wird dem Förderverein überwiesen, der die Schule hier immer so großzügig unterstützt hat. Das RNG hat seine Schülerinnen und Schüler in vielen verschiedenen Sportarten begleitet. Herausragend war auch in diesem Jahr die Teilnahme am Bundesfinale Ski alpin. Aber auch in anderen Sportarten wurden vordere Plätze in Kreis-, Regierungspräsidiums- oder Landesfinale erreicht.

Wichtige Informationsquellen

RNG-Homepage

www.rng-wangen.de

Kultusministerium Baden-Württemberg

www.km-bw.de

Corona-Informationen aus Wangen

www.wangen.de/corona

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)